
Les accords 

� on accorde d’abord le nom en nombre avec le déterminant 

� les accords ;      ces gâteaux ;      cinquante euros 

� on accorde l’adjectif en genre et en nombre avec le nom 

� des pommes vertes ;    une jolie fille ;   de bons films 

� on conjugue le  verbe  en fonction de la personne du sujet 

(1ère, 2ème ou 3ème du singulier ou pluriel) 

� tu  chantes  ;      les enfants  jouent  ;   je  téléphonais . 

� on accorde le participe passé 

� en genre et en nombre avec le sujet 
(si le verbe est conjugué avec l’auxiliaire être) 

� mes parents  sont partis  ;    Pauline  est tombée . 

� en genre et en nombre avec le COD 
(si le verbe est conjugué avec l’auxiliaire avoir et que le complément 
est placé devant le verbe) 

� je les  ai vus  ;   c’est la fille qu’il  a rencontrée  hier 

 


